



## TRASCENDIÓ

**Que** la presidencia cameral convirtió a **Santiago Creel** en un político tan osado como su exjefe **Vicente Fox**, quien decía hace veinte años que en quince minutos iba a resolver el conflicto con el Ejército Zapatista de Liberación Nacional. Ahora quien fue secretario de Gobernación en aquel sexenio durante cinco años, hasta que **Felipe Calderón** le arrebató la candidatura panista para *la grande*, solo pide una horita a **Andrés Manuel López Obrador** para “darle la solución al problema” de la violencia, “respetando su investidura”, por supuesto. Cosas de blanquiazules.

**Que** después de la designación de su correligionaria **Yolanda de la Torre** como presidenta del Tribunal Superior de Justicia de Durango, el líder parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados, **Rubén Moreira**, se apresuró a rechazar que el referido nombramiento sea el premio para la ahora legisladora con licencia por haber presentado como propia la iniciativa para extender hasta 2028 la permanencia militar en seguridad pública. “Hasta la pregunta ofende”, dijo el coahuilense, sin una señal mínima de rubor.

**Que** en el gabinete económico de la 4T hay optimismo a partir de algunos datos positivos y por eso la secretaria de Economía, **Tatiana Clouthier**, invitó a revisar que el Indicador Global de la Actividad Económica reportó un aumento de 0.4 por ciento, que espera mantenga el ritmo afianzado con el plan contra la inflación que se presentará el próximo lunes y que se afinó ayer al mediodía con el secretario de Hacienda, **Rogelio Ramírez de la O**.

**Que** la comisionada presidenta del INAI, **Blanca Lilia Ibarra**, expuso en Uzbekistán que México ha sido uno de los pioneros en aprovechamiento de las plataformas electrónicas para impulsar una mayor gobernanza digital de la información, durante su participación en el Diálogo de Alto Nivel de la Conferencia Global sobre el Acceso Universal a la Información 2022. Planteó también que por medio de la divulgación coordinada con la Secretaría de Salud, contribuyó a salvar vidas durante la pandemia. ■